



Liebe LandFrau,

Liebe Ortsvorsitzende,

Liebes Teammitglied,

Nun ist es soweit: auch die Kochkurse werden digital! Natürlich anders, da man das Zubereitete weder riechen noch schmecken kann, und dennoch spannend.

Haben Sie sich schon einmal die Frage gestellt, wie die Kartoffel einst zu uns in die schöne Pfalz kam oder worin die unterschiedlichen Kocheigenschaften begründet sind?

Ich gebe Ihnen hierauf die Antwort und mache Ihnen mit neuen Rezepten den Mund wässrig. Leider können wir weder zusammen kochen, noch das fertige Ergebnis miteinander genießen. Dafür können Sie mir diesmal bei der Herstellung auf die Finger schauen, ohne selbst aufstehen zu müssen oder Anderen den Blick zu verstellen.

Auch bei dem digitalen Format ist mir der Austausch wichtig. Deshalb ist die Teilnehmerzahl auf **12 Personen** begrenzt. Dies gibt allen Teilnehmer*innen die Möglichkeit sich zu äußern und ihre Fragen sowie Anregungen einzubringen. Besonders am zweiten Abend kommt dieser Aspekt zum tragen. Wie oft höre ich in den Kochkursen: „Kann ich das auch weglassen oder jene Zutat verwenden?“. Da Sie zwischen den beiden Terminen selbst tätig werden sollten, dürfen Sie alles ausprobieren und beim „Plauderabend“ über Ihre Erfahrungen berichten.

Es grüßt herzlich Ihre *Yvonne Wolf*